

▷ El dólar se cotiza entre 5 mil y 5 mil 200 pesos

El Banco Central argentino determinó una nueva devaluación de su moneda

BUENOS AIRES, 22 de junio (AFP, AP, Latin-Reuters). — El Banco Central — agente financiero del Estado — ordenó hoy a las casas de cambio iniciar sus operaciones con precios que oscilan entre 5 mil y 5 mil 200 pesos por dólar para comprador y vendedor respectivamente, lo que representa un aumento de alrededor de 14 por ciento, con relación al cierre del viernes último, en donde la cotización fue de 4 mil 425 y 4 mil 435 dólares.

El propósito principal del gobierno que ejerce el presidente Roberto Viola, es frenar la fuga de divisas que la semana pasada hizo salir del país 500 millones de dólares, según cifras corroboradas por organismos oficiales. Sin embargo, el Ministerio de Economía no dio cuenta hasta mediodía de las nuevas medidas que, según los especialistas, significan en la práctica el control de cambios, teoría que había sido desterrada en la economía de Argentina en los últimos cinco años.

Hoy se constituyó de hecho la tercera devaluación dispuesta por el actual ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, desde el inicio de su gestión, y que asciende a 130 por ciento en lo que va del año.

Sigaut dispuso su primera devaluación, de 30 por ciento en abril, tras un pérdida de reservas de divisas de 2 mil millones en febrero y marzo; la segunda también alcanzó 30 por ciento y fue decidida a principios de junio, cuando la corrida contra el peso había reducido las reservas en 400 millones de dólares, a las que hay que añadir otra devaluación del 6 por ciento mensual. La registrada hoy ascendió a 14 por ciento.

En lo sucesivo, dijeron las fuentes, habrá un mercado financiero en el que se desarrollarán las operaciones de fletes, seguros, préstamos, gastos de turismo y en el que la cotización evolucionará en forma libre y de acuerdo con la oferta y la demanda.

Exedición 23-6-1981



UNA MULTITUD de argentinos se apretuja frente a la Bolsa de Buenos Aires para ver el tipo de cambio del dólar, luego de que el gobierno decidió dividir el mercado de cambios en sectores comercial y financiero, situación que dejó al dólar "flotando". Esto se tradujo en una devaluación de 30% en el peso argentino. (AP) (Inf. Pág. 30)